

Respiratorische Viren - Testung

Innsbruck, am 14.10.2025

Sehr geehrte Einsender:innen!

Liebe Kolleg:innen!

Die Aktivität der respiratorischen Viren ist - wie in dieser Jahreszeit üblich - in den letzten Wochen angestiegen.

Laut den virusepidemiologischen Informationen der Virologie Wien kursieren derzeit hauptsächlich Rhino- und Coronaviren. Es wurden bereits sporadische Fälle von Influenza A, ohne Reiseanamnese, nachgewiesen – in unserem Labor war es 1 Fall in der vergangenen Woche. Laut Virologie Wien durchaus keine außergewöhnliche Situation.

In unserem Labor führen wir nach wie vor RSV- und Corona-PCRs durch. Zur Erinnerung: Die Testung von SARS-CoV-2 (PCR) ist keine Kassenleistung und wird daher privat zu einem Preis von € 49,- in Rechnung gestellt.

Im begründeten Verdachtsfall (z.B. positiver Antigentest) führen wir nun auch Influenza-PCRs durch.

Für Fragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit kollegialen Grüßen,
Dorothea Orth-Höller und Ingrid Heller
mit dem gesamten Team

